

Message from the President / Message du présidente

Dear CAML members,

This edition of *CAML Review* marks the end of our third year in this pandemic. Recognizing that we have all faced significant challenges in our professional lives during this period, I wish to acknowledge that you are the heart of this association and your ongoing commitment sustains CAML and helps us all move forward.

This past June, we held our third consecutive online annual conference and AGM, during which we celebrated the centenary of the birth of Dr. Helmut Kallmann, CAML's beloved co-founder and a dear colleague to many. Several members shared delightful and moving reflections of Dr. Kallmann and his contributions to the music library and archival professions in Canada. We also presented the eighth Helmut Kallmann Award to music librarian and musicologist Dr. Brian Thompson, a professor at The Chinese University of Hong Kong.

We are looking forward to our first ever hybrid conference, which will take place in Quebec City this coming May, a joint venture with several Canadian scholarly research associations and the closing event for the 100th anniversary celebration of Université Laval's Faculty of Music. We are partnering with the Canadian University Music Society, Canadian Society for Traditional Music, Observatoire interdisciplinaire de création et de recherche en musique (Université Laval), Société québécoise de recherche en musique, Journées internationales de pédagogie instrumentale et vocale, and the Réseau canadien pour la santé et le bien-être des

Chers et chères membres de l'ACBM,

Ce numéro de la *Revue de l'ACBM* marque la fin de notre troisième année en temps de pandémie. Reconnaissant que nous avons tous fait face à des défis importants dans nos vies professionnelles durant cette période, je tiens à reconnaître que vous êtes le cœur de cette association et que votre engagement continu soutient l'ACBM et nous aide tous à aller de l'avant.

En juin dernier, pour la troisième année consécutive, nous avons tenu notre conférence annuelle et AGA virtuellement. Lors de cette rencontre, nous avons célébré le centenaire de la naissance de Helmut Kallmann, cofondateur bien-aimé de l'ACBM et un collègue cher à beaucoup. Plusieurs membres ont partagé leurs réflexions charmantes et émouvantes de M. Kallmann et ses contributions à la bibliothéconomie et l'archivistique en musique au Canada. Nous avons également remis le huitième Prix Helmut Kallmann au bibliothécaire de musique et musicologue Brian Thompson, professeur à la Chinese University of Hong Kong.

Nous attendons avec impatience notre toute première conférence hybride, qui aura lieu à Québec en mai prochain, une coentreprise avec plusieurs associations canadiennes de recherche savante et l'événement de clôture des célébrations du 100e anniversaire de la Faculté de musique de l'Université Laval. Nous travaillerons en partenariat avec la Société de musique des universités canadiennes, la Société canadienne pour les traditions musicales, l'Observatoire interdisciplinaire de création et de recherche en musique (Université Laval), la Société québécoise de recherche en musique, les Journées internationales de pédagogie instrumentale et vocale et le Réseau canadien pour la santé et le

musiciens. We hope that this collaboration will help us put into practice the strategic direction "CAML seeks meaningful relationships with other associations", outlined in the CAML Renewal Task Force Strategies Directions document.

In 2023, the CAML board will continue to seek ways to address the Strategic Directions recommendations. Until then, I wish you all a healthy, happy holiday season, and look forward to a promising and fruitful new year.

Maureen Nevins

CAML President (2022-2024)
Library and Archives Canada
Maureen.Nevins@bac-lac.gc.ca

bien-être des musiciens. Nous espérons que cette collaboration nous aidera à mettre en pratique l'orientation stratégique « L'ACBM veut entretenir des liens significatifs avec d'autres associations », décrite dans le document Orientations stratégiques du Groupe de travail visant le renouveau de l'ACBM.

En 2023, le conseil d'administration de l'ACBM continuera de chercher des moyens de donner suite aux recommandations des orientations stratégiques. D'ici là, je vous souhaite à tous et à toutes de bonnes et joyeuses fêtes et je me réjouis à la perspective d'une nouvelle année prometteuse et fructueuse.

Maureen Nevins

Présidente de l'ACBM (2022-2024)
Bibliothèque et Archives Canada
Maureen.Nevins@bac-lac.gc.ca